



Espagne 2020

publié le 06/09/2019 - mis à jour le 06/12/2019

Dans le cadre de l'ouverture européenne et internationale du projet d'établissement, tous les élèves ont la possibilité de participer à un voyage scolaire à l'étranger.

En ce qui concerne le séjour linguistique en Espagne, Madame ISTE cherche depuis de nombreuses années à trouver un établissement espagnol partenaire : en avril 2013, ce fut une rencontre avec la escuela Betania Patmos à Barcelona, en avril 2016 et 2017 avec le lycée de notre assistante Lara à la Palma del Condado (Sevilla), en avril 2018 avec celui de notre première assistante Pilar el colegio Salesianos de Cartagena et en 2019 avec el I.E.S. de la Malahá (Grenade) trouvé sur le site de l'ambassade d'Espagne.

Toutes les rencontres entre élèves ont été riches de moments inoubliables et bénéfiques au niveau linguistiques et relationnels. Certains de ces échanges se poursuivent de façon plus ou moins régulière. Quelques élèves français ont même retrouvé leurs correspondants espagnols lors de vacances estivales. Cependant chaque fois, les relations ne peuvent s'élargir à un échange pour des raisons financières (trop grand éloignement géographique pour les établissements d'Andalousie) ou d'effectifs disparates (les élèves espagnols étant souvent moins nombreux à apprendre le français).

Cette année, Madame ISTE a fait appel à une de ses connaissances Laura Solano : une enseignante de français à Arenys de Munt qui a déjà fait des tentatives infructueuses d'échange avec la Normandie. Durant les vacances de la Toussaint, elles se sont rencontrées à l'I.E.S. els tres turons pour mettre en place une correspondance puis un échange entre leurs élèves. Cette année c'est Virginia Marrón qui enseigne le français aux élèves de 3° ESO (ceux de troisième) car Laura Solano assume la charge de CPE. Des vidéos de présentations ont déjà été envoyées, s'en suivront des lettres puis une rencontre est prévue le mercredi 15 avril lors du séjour à Barcelone des élèves de Gençay.

En même temps, une correspondance se met en place entre les élèves de 4° de Gençay et les 2° ESO d'Arenys. Il s'agit de proposer pour l'année 2020-2021 un échange avec séjour dans la famille du correspondant et accueil du correspondant.

<https://agora.xtec.cat/inselstresturons/>

